

Ecopetrol analiza viabilidad de explotación de petróleo y gas en el mar Caribe

Economía | 09 Ene 2020 - 04:12 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

El objetivo es lograr obtener información sobre posibles acumulaciones de estos hidrocarburos, costa afuera.

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [LinkedIn]



Ecopetrol concluyó su primera operación de adquisición sísmica marina en aguas profundas en el bloque COL-5, ubicado costa afuera del Caribe colombiano, a unos 100 kilómetros del Golfo de Morrosquillo.

La empresa explicó que durante las operaciones, que tardaron cerca de dos meses, se realizó un estudio en un área de dos mil kilómetros cuadrados de sísmica 3D, con el fin de obtener información que permita identificar potenciales acumulaciones de petróleo y gas.

“Esta información permitirá a Ecopetrol definir la posible extensión de los descubrimientos de Kronos y Gorgon hacia el oeste y madurar oportunidades exploratorias adicionales”, señaló la empresa a través de un comunicado.

Lea además: [Gobierno confirma que Colombia deberá importar gas a partir del 2024](#)

Para realizar esta operación, la petrolera contrató la embarcación SW Amundsen, de la compañía Shearwater. Además, el barco estuvo acompañado por dos embarcaciones de apoyo locales y helicópteros de última tecnología, con condiciones para operar en costa afuera.

Ecopetrol explica que el procedimiento de adquisición de sísmica en el mar genera imágenes del subsuelo, similar al de una ecografía en el cuerpo humano.

“Se utilizan cañones de aire que lanzan burbujas que producen ondas de sonido, que viajan a través del agua y penetran en las capas de la tierra. Esta información se capta con hidrófonos y otros equipos para producir una imagen de la geomorfología del suelo y subsuelo marino, lo que permite identificar estructuras que puedan contener hidrocarburos”, indica la empresa petrolera.

De interés: [Gasnova: Colombia deberá volver a importar gas en cilindro en 2020](#)

Cabe señalar que el bloque COL-5 está contiguo a los bloques Fuerte Sur y Purple Angel donde se realizaron los descubrimientos de los pozos Gorgon, Kronos y Purple Angel, entre 2015 y 2017.

Finalmente, la compañía afirmó que para el desarrollo de la actividad exploratoria se aplicaron las normas de seguridad industrial, con el fin de proteger la vida de las personas y del medio marino.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

Ecopetrol / Mar Caribe / explotación de petroleo

También le puede interesar



Con más de 10 millones de visitantes, el Gran Malecón del Río consolida su atractivo turístico

| Caribe | Hace 11 días



Gobierno fortalecerá instituciones ambientales para vigilar pilotos de fracking

| Medio ambiente | Hace 13 días



Ecopetrol gira \$3,2 billones al Gobierno por dividendo extraordinario

| Economía | Hace 14 días



El 82% de combustibles que se producen son colombianos: Duque sobre Reficar

| Caribe | Hace 26 días



Atentan de nuevo contra el oleoducto Transandino en Nariño

| Sur | Hace 27 días

Gobierno confirma que Colombia deberá importar gas a partir del 2024

Economía | 09 Ene 2020 - 01:59 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

Se construirá una planta de regasificación en Buenaventura que costará US\$600 millones. No se descarta aumento de las tarifas.

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [LinkedIn]

